

会長あいさつ

江原圭祐

委員の皆様、あけましておめでとうございます。
 昨年は新型コロナウイルスの流行が発端となり、大変なご苦労を掛けましたが、皆さんの多大なる協力を得ることができ、無事に新しい年を迎える事が出来ました。

未だ終息が見えない中、きびしい状況が続きますが、改善にむけてウチンの開発が進むなど、わずかながら明るい兆しもあります。

格言では「つまづき」の年といわれる「丑年」の2021年は、子年の繁栄を土台に先を急がず一歩一歩着実に物事を進めることが大切な年と言われており、我々も牛歩ではありますが、地に足をつけたゆめすすみ続け、明るい未来に繋がる年にしたいと考えております。

この新しい年が、委員の皆様にとってより佳き年になりますよう心より祈念致しまして、私からの年頭の挨拶とさせていただきます。



事務局より

新年あけましておめでとうございます。昨年は新型コロナウイルスが発生し、これまで経験したことのない流行となりました。その影響で多くの行事、教室が中止となり、残念ながら全国の研修会、中国地区の研修会、表彰式も中止となりました。そうした中、明るい話題として、近藤先生が全国功労者表彰を、杉浦先生他3名の方が中国地区功労者表彰を受けられました。近藤先生おめでとうございます。近藤先生には37年間の長い間津山市のスポーツの推進にご尽力いただきありがとうございました。中国地区功労者表彰の皆様もおめでとうございます。今後もよろしくお願いいたします。今年は1日も早く明るい話題を皆様と共有できるよう取り組んでまいりたいと考えております。

新しい年が皆様にとって素晴らしい年となることを祈念いたしまして、新年のご挨拶とさせていただきます。



全国功労者表彰

近藤 高司 さん



中国地区功労者表彰

杉浦 聡 さん 飯田 明嗣 さん
 菅田 定徳 さん 小林 美知子 さん

* 県の表彰は次年度になりました。

おめでとうございます

全国功労者表彰

近藤 高司 さん



中国地区功労者表彰



杉浦 聡 さん



飯田 明嗣 さん



菅田 定徳 さん



小林 美知子 さん



今回コロナ禍の中、残念ながら……中国地区スポーツ推進委員研修会及び、中国地区スポーツ推進委員協議会功労者表彰式も中止となりました。受賞者の皆様おめでとうございます。そして、20年間ありがとうございました。今後も津山市のスポーツ推進にご尽力よろしくお願いいたします。

今年度事業



合同指導者研修会（10/22）
【スポーツ活動時における感染症対策】



エンジョイニュースポーツ
（10/15～11/26）



ふれあいグラウンドゴルフ
（9/9～11/18）



コロナ禍で多くの教室、行事等が中止になっていく中…皆様のご協力をいただき、感染対策をとり上記の2教室を行うことが出来ました。ありがとうございました。また、合同指導者研修会にも多くの参加をいただき、ありがとうございました。

今年度新たに津山市スポーツ推進委員協議会の会員になられた皆様を紹介いたします。

①趣味②性格③得意なスポーツ④スポーツ推進委員になつての抱負

高須 悠嵩 さん

- ①盆栽
- ②あかるい
- ③ストレッチ・ダンス
- ④皆さんと仲良く頑張ります

藤田 一夫 さん

- ①スポーツ観戦
- ②楽観的・お人好し
- ③サッカー
- ④たくさんの人と楽しくスポーツが出来たら良いなと思います

津田 幸保 さん

- ①ガーデニング
- ②楽しいこと好き
- ③陸上・ダンス
- ④津山市のスポーツの推進に微力ながら務めていきたいです

須藤 貴博 さん

- ①読書（まんが）
- ②楽観的
- ③野球・ハンドボール
- ④皆さんにスポーツの楽しさを伝えればと思っています

今井 浩二 さん

- ①スポーツ
- ②楽観的
- ③球技全般
- ④皆さんにスポーツの楽しさを広めていきたいです

安藤 毅 さん

- ①ゴルフ
- ②せっかち
- ③球技一般
- ④誰もがスポーツを楽しめる場の創造をしていきたいです

山口 武俊 さん

- ①登山・フットサル・バイクツーリング
- ②社交的
- ③水泳
- ④微力ながら津山市のスポーツ振興に貢献できる様取り組んで参ります



事務局より…

コロナの影響でいろいろ大変だとは思いますが、もうしばらく気を緩めず過ごしていきましょう。コロナ収束時にはお世話になること多いと思いますがよろしくお願いいたします。

広報委員会より…

今年はコロナウイルス感染症拡大防止のため、スポーツ推進委員協議会のほとんどの行事が中止となりました。先日、今年度の会報誌の発行を中止することとなりました。皆様にはご了承いただきますようお願い申し上げます。全国功労者表彰、中国地区功労者表彰を受賞された方々の紹介、開催したごく少数の行事、新加入の方々の紹介などを事務局の方から随時の通信として報告して下さいました。コロナ禍の中にあつて、多くの人々が【新しい生活様式】を取り入れた日常生活の習慣作りに努めてこられました。変化する環境に対応していくのは容易ではないと思われませんが、来年度は、少しでも多く活動が出来ますことを皆さんと共に祈りたいと思います。

広報委員会 太安 和恵